

Gelungene Generalprobe für „Bayerische“

Schwimmen: Andrea Wörle überzeugt in Rosenheim

Von Katharina Feyrer

Neuburg Andrea Wörle vom TSV Neuburg ist erfolgreich beim 34. Internationalen Langstreckenschwimmen in Rosenheim gestartet. Sie stellte sich dabei der Konkurrenz aus etwa 50 Vereinen und behielt eine makellose Weste.

Zunächst ging sie über die lange 1500-Meter-Freistilstrecke an den Start und konnte sich in einem relativ ausgeglichenen Rennen am Ende in einer Zeit von 23:33,04 Minuten Platz eins sichern. Auch über 200 Meter Brust ließ Wörle ihrer Konkurrenz nicht den Hauch einer Chance. Am Ende stand sie auch hier in einer Zeit von 3:33,40 Minuten ganz oben auf dem Stockerl.

Bleibt also zu hoffen, dass auch beim Saisonhöhepunkt im Juli ein Platz auf dem Stockerl rausspringt. Denn dann steht in Freising die bayerische Sommermeisterschaft der Masters an.